

Das neue Standardwerk



Europasozio­logie

Handbuch für Wissenschaft und Studium

Herausgegeben von Prof. Dr. Maurizio Bach
und PD Dr. Barbara Hö­nig

2018, 510 S., geb., 98,- €

ISBN 978-3-8487-2456-7

eISBN 978-3-8452-6615-2

nomos-shop.de/26081

Das Handbuch bildet erstmals den empirischen und theoretischen Problem­bestand der deutschsprachigen Europasozio­logie in seinem ganzen Facettenreichtum ab, benennt und diskutiert kontroverse und offene Probleme. Angelegt als Beiträge zum euro­pasozio­logischen State of the Art werden die Lemmata zu den einschlägigen Sach­problemen dabei unter den Hauptsträngen „Soziologische Kartografie Europas“, „Institutionenbildung und Institutionenpolitik“, „Territoriale Restrukturierung“, „Sozialstruktur und Sozialpolitik“, „Transnationale soziale Prozesse“, „Gesellschaftstheoretische Perspektiven“ und „Forschungsstrategien und Methoden­kritik“ versammelt.

Das Handbuch stellt die jeweils zentralen Theorieansätze und Konzepte, die relevanten empirischen Befunde sowie die wichtigsten feldspezifischen Kontroversen konzise dar und diskutiert mit Umsicht das Innovationspotenzial und die künftigen Herausforderungen. Insbesondere aufgrund des Nachschlagecharakters bietet es damit auch für Interessierte außerhalb der Sozio­logie

und für wissenschaftliche Laien einen kompetenten und aktuellen Überblick zugleich über den Wissensfundus und den Dis­kussionsstand des Faches.

Mit Beiträgen von

Maurizio Bach, Stefan Bernhard, Sebastian M. Büttner, Bernhard Ebbinghaus, Monika Eigmüller, Thilo Fehmel, Helmut Fehr, Sabine Frerichs, Lukas Gernand, Vera Glassner, Günter Hefler, Franz Heschl, Barbara Hö­nig, Stefan Immerfall, Viktoria Kaina, Tuuli-Marja Kleiner, Jürgen Mackert, Lydia Malmedie, Steffen Mau, Hans-Peter Müller, Thorsten Müller, Sylke Nissen, Silke Ötsch, Susanne Pernicka, Gert Pickel, Angelika Pofner, Justin J.W. Powell, Max Preglau, Sonja Puntischer Riekman, Karl-Siegbert Rehberg, Anja Riedeberger, Jochen Roose, Christian Schmidt-Wellenburg, Gerd Sebald, Lena Seewann, Anja Steinbach, Jochen Steinbicker, Anton Sterbling, Bo Stråth, Ulrich Teichler, Nikola Tietze, Hans-Jörg Trenz, Roland Verwiebe, Georg Vobruba, Peter Wagner, Theresa Wobbe, Margarita Wolf



Unser Wissenschaftsprogramm ist auch online verfügbar unter: www.nomos-elibrary.de

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | **Online** (versandkostenfrei) nomos-shop.de | **E-Mail** bestellung@nomos.de | **Fax** (+49)7221.2104-43 | oder im **Buchhandel**

978-3-8487-2456-7 Bach | Hö­nig **Europasozio­logie** **98,- €**

Name, Vorname:

Tätigkeitsschwerpunkt:

Firma, Institution:

Tel.-Nr. für Rückfragen:

Straße:

E-Mail:

Ort:

Unterschrift:

Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abhol­service. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten.



The New Standard Reference



Europasozio­logie

Handbuch für Wissenschaft und Studium

Edited by Prof. Dr. Maurizio Bach
and PD Dr. Barbara Hö­nig

2018, 510 pp., hc., € 98.00

ISBN 978-3-8487-2456-7

eISBN 978-3-8452-6615-2

nomos-shop.de/26081

This handbook is the first to depict the empirical and theoretical problems in German-speaking European sociology in their multifaceted entirety, while identifying and discussing controversial and unresolved issues. In doing so, it collates the lemmas of relevant concrete problems found in the main areas of “the formation of institutions and institutional policy”, “territorial restructuring”, “social structure and social policy”, “transnational interrelationships” and “social theoretical perspectives” as contributions on the current state of European sociology.

The book presents each of the key theoretical approaches and concepts, relevant empirical findings and the most significant controversies in specific fields concisely, and discusses their potential for innovation and future challenges with care. In particular, it also offers both those not directly involved in sociology and academic laypeople a competent and up-to-date

overview of the body of knowledge and the state of debate in this subject due to its reference work features.

With contributions by

Maurizio Bach, Stefan Bernhard, Sebastian M. Büttner, Bernhard Ebbinghaus, Monika Eigmüller, Thilo Fehmel, Helmut Fehr, Sabine Frerichs, Lukas Gernand, Vera Glassner, Günter Hefler, Franz Heschl, Barbara Hö­nig, Stefan Immerfall, Viktoria Kaina, Tuuli-Marja Kleiner, Jürgen Mackert, Lydia Malmedie, Steffen Mau, Hans-Peter Müller, Thorsten Müller, Sylke Nissen, Silke Ötsch, Susanne Pernicka, Gert Pickel, Angelika Pofnerl, Justin J.W. Powell, Max Preglau, Sonja Puntischer Riekman, Karl-Siegbert Rehberg, Anja Riedeberger, Jochen Roose, Christian Schmidt-Wellenburg, Gerd Sebald, Lena Seewann, Anja Steinbach, Jochen Steinbicker, Anton Sterbling, Bo Stråth, Ulrich Teichler, Nikola Tietze, Hans-Jörg Trenz, Roland Verwiebe, Georg Vobruba, Peter Wagner, Theresa Wobbe, Margarita Wolf



Academic research and scholarly publications are also available on our online platform: www.nomos-elibrary.de

order hotline (+49)7221.2104-37 | **online** nomos-shop.de | **e-mail** orders@nomos.de | **fax** (+49)7221.2104-43 | or contact **your local bookstore**



978-3-8487-2456-7 Bach | Hö­nig **Europasozio­logie**

€ 98.00

Name

Company / Institution

Address

Date, Signature

You can withdraw from this order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

